
Nachbesserungen beim Rufbus
Hofkirchen.

Um die Mobilität seiner Bürger zu erhöhen, setzt der Landkreis
seit 2016 Rufbusse ein. Doch weniger Menschen als erhofft
kennen und nutzen das Angebot. So kam es zumindest in der
Bürgerversammlung  in  Garham  rüber.  Bürgermeister  Willi
Wagenpfeil  erklärte:  „Wir  haben  verwaltungsintern
festgestellt, dass wir bei der Vermittlung der Möglichkeiten,
die es in Garham gibt, Fehler gemacht haben.“ Angestoßen hatte
die Diskussion Altbürgermeister Josef Weiß, der kritisierte,
dass in Garham zu wenig Busse fahren. Wagenpfeil verwies auf
die  „sage  und  schreibe  34  Rufbus-Haltestellen“.  Er  will
„nachbessern“, eine Informationsoffensive starten. − mm

Quelle: Plus.PNP.de  –Martin Maier

Mehr dazu im Vilshofener Anzeiger vom 15.11.2018. oder nach
kurzer kostenloser Registrierung unter Plus.PNP.de

 

https://ghust.de/nachbesserungen-beim-rufbus/
https://plus.pnp.de/lokales/vilshofen/3138633_Nachbesserungen-beim-Rufbus.html

